



ORGANIZACION
DEL PUEBLO EN ARMAS

EUROPA

COMUNICADO A LA PRENSA, RADIO Y TELEVISION (5/80)

ORPA OCUPO MILITARMENTE EL MUNICIPIO DE SAN MARTIN SACATEPEQUEZ,
QUETZALTENANGO

Durante tres horas la cabecera municipal de San Martín Sacatepéquez, populoso municipio del Departamento de Quetzaltenango estuvo en poder de nuestras fuerzas Guerrilleras. Operativo de gran impacto sobre la carretera que comunica Quetzaltenango con Coatepeque. Nueva manifestación de solidaridad combativa con nuestros -- hermanos del Quiché. Tercer municipio ocupado en ocho días.

GUATEMALA 28 de febrero, (ORPA). La Organización del Pueblo en Armas se permite informar de una nueva operación político-militar -- realizada victoriosamente en horas de la tarde de ayer.

El importante municipio de San Martín Sacatepéquez, sus alrededores y la parte correspondiente de la carretera que de Quetzaltenango va a Coatepeque, fueron ocupados militarmente en forma sorpresiva y coordinada, durante más de tres horas, por unidades guerrilleras de nuestra Organización.

La operación dió comienzo a las seis de la tarde y después de haber realizado la ocupación, se invitó a toda la población y autoridades locales a una reunión política. En esta reunión se explicaron ampliamente las razones y necesidades de la Guerra Popular, haciéndolo en español, mam y quiché, dadas las características culturales de la zona. En los lugares públicos, respetando las viviendas particulares y lugares de culto, se pintaron lemas revolucionarios y mensajes de reflexión para el ejército y policías. En los lugares más visibles de esta transitada carretera se colocaron también mantas con el nombre y símbolo de la Organización.

Se repartieron cientos de folletos ilustrados con los principales planteamientos de nuestra Organización, así como volantes que expresan nuestra solidaridad combativa con nuestros hermanos campesinos del Quiché, víctimas de la represión gubernamental. En dichos volantes se hacen llamados a los soldados y policías a no comprometerse en los crímenes contra nuestro Pueblo.

Este es el tercer municipio, que en el lapso de 8 días ocupa militarmente la Organización del Pueblo en Armas. Como se recordará, el pasado 20 se ocuparon los municipios de Santa María Visitación y Santa Clara La Laguna, en el Departamento de Sololá, como un homenaje a Tecún Umán.

Después de esta operación nuestras unidades se retiraron sin ningún inconveniente, tal como estaba previsto.

Esperamos que pueda transmitir esta información real y objetiva al público de su medio de información.

Atentamente,